

## Rugby solidario a beneficio de los afectados por las inundaciones

26/09/2019



El **Monastil Rugby Elda** ha organizado una **jornada deportiva solidaria este sábado a partir de las 16:30 en el antiguo estadio Pepico Amat**, una forma de entrenar de cara al inminente inicio liguero así como de recoger alimentos no perecederos, material escolar y de higiene para los **afectados por las inundaciones de la Vega Baja, en concreto para la población de Orihuela**, gracias al Grupo Abril.

La tarde comenzará con un partido amistoso entre “Los Rinocerontes” y el Orihuela Club de Rugby, y a las 18 horas será el turno de las mujeres entre los combinados del Monastil Rugby Elda, Albacete Club de Rugby y el Orihuela Club de Rugby. Así invitan a toda la población a participar en este evento solidario para ofrecer ayuda a quienes peor lo están pasando. Además el Grupo Abril cuenta con puntos de recogida en diferentes puntos de Elda y Petrer para quienes deseen colaborar.